

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh pengetahuan dan lingkungan sosial masyarakat di Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut terhadap minat berasuransi syariah. Menarik kesimpulan dari hasil analisis yang telah dilakukan berdasarkan rumusan masalah dapat dilihat sebagai berikut :

1. Berdasarkan uji F yang hasilnya menyatakan bahwa semua variabel bebas dalam penelitian yakni pengetahuan (X_1) dan lingkungan sosial (X_2) berpengaruh secara simultan dan juga signifikan terhadap variabel terikat yakni minat (Y). Hal ini dapat diketahui dari hasil $F_{hitung} > F_{tabel}$ yakni sebesar $(45,858 > 3,09)$ dan signifikansi dari F $(0,000 < 0,05)$.
2. Berdasarkan dari uji T menyatakan bahwa masing-masing variabel bebas dalam penelitian ini pengetahuan (X_1) dan lingkungan sosial (X_2) berpengaruh secara parsial dan juga signifikan terhadap variabel terikat yakni minat (Y). Hal ini dapat dilihat sebagai berikut, untuk variabel pengetahuan dapat dilihat nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ sebesar $(3,446 > 1,98472)$ dan signifikansi $(0,001 < 0,05)$. Untuk variabel lingkungan sosial dapat dilihat bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ sebesar $(5,160 > 1,98472)$ dan signifikansi $(0,000 < 0,05)$.

B. Saran

Berdasarkan dari kesimpulan di atas, dapat diberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan asuransi syariah akan lebih baik jika untuk menarik minat masyarakat di Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut lebih memperahtikan lingkungan sosial masyarakat. Ini dikarenakan lingkungan sosial yang mempunyai pengaruh dominan terhadap minat berasuransi syariah. Perusahaan diharapkan agar lebih memberikan sosialisasi pada orang-orang yang berpengaruh dalam masyarakat karena dapat membawa pengaruh bagi masyarakat yang lainnya.
2. Bagi peneliti dan penelitian selanjutnya diharap dapat memberikan tambahan dalam cakupan yang lebih luas juga mendalam mengenai variabel yang mempengaruhi minat berasuransi syariah, yang mana tidak termuat pada penelitian ini atau dengan lokasi / tempat penelitian yang berbeda.